



## Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Interpellation Nr. 146 Joël Thüring betreffend Grüsel-Belag! Wird der millio-  
nenteure und bereits verdreckte Belag in der Freien Strasse einfach so ak-  
zeptiert?; schriftliche Beantwortung

---

P235565

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Alpnacher Quarzsandstein ist als lokales Produkt gut geeignet für die Gestaltung der Stadtachse der Basler Innenstadt. Der evaluierte Quarzsandstein altert aus Erfahrung schön und erhält mit der Zeit eine Patina. Einzelne Flecken und kleinere Schäden fallen nicht mehr so sehr ins Gewicht. Dies lässt sich auch in den Innenstädten von Baden und Aarau gut beobachten, wo dieser Stein ebenfalls als Platten verlegt wurde und sich sehr bewährt hat. Die Reinigung der Strassen und Plätze der Basler Innenstadt erfolgt täglich. Neben der Trockenreinigung wird das gesamte Stadtgebiet periodisch auch geschwemmt, um eine übermässige Staubentwicklung zu verhindern. Der Grad der Verschmutzung hängt oft von verschiedenen Faktoren ab. Insbesondere das achtlose Wegwerfen von Kaugummis verschmutzt unsere Strassen. In Basel gibt es immer wieder verschiedene Projekte, welche auf die Problematik des Litterings aufmerksam machen.

